



6 Pièces

263 m²

Réf. V6708MGS

3 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement 1 km du village de Mougins, célèbre pour ses galeries d'art et restaurants gastronomiques, cette villa, voisine de la propriété Pablo Picasso, jouit d'un environnement résidentiel dans le secteur ultra prisé de la Chapelle Notre-Dame-de-vie. Elle bénéficie d'une vue panoramique sur le village de Mougins et les collines telle une oeuvre d'art ! Entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme, elle est équipée d'une vidéo surveillance, alarme et caméras, d'un portail électrique, et de climatisation réversible dans toutes les pièces principales. Baignée de soleil, la villa ...

Located just 1 km from the village of Mougins, renowned for its art galleries and gastronomic restaurants, this villa, nearby the Pablo Picasso property, enjoys a residential setting in the highly sought-after area of La Chapelle Notre-Dame-de-vie. The panoramic view from this outstanding property is a true work of art ! Completely renovated with high-end features, it is equipped with video surveillance, an alarm system, electric gate, and reversible air conditioning in all the main rooms. Bathed in sunlight, the villa is built on superb grounds of over 2,000 sq.m. It has a total surface area of ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

